
Совещание Верховного Лидера с президентом М.Пезешкианом -
14 /Oct/ 2024

Сегодня вечером после встречи с Лидером Исламской революции президент ИРИ Масуд Пезешкиан заявил:
«Большинство вопросов, обсуждаемых на сегодняшней встрече, были связаны с экономическими
проблемами страны и путями их решения».

В связи с этим президент М.Пезешкиан добавил: «Одним из приоритетных вопросов на этой встрече было
обсуждение темы расширения отношений с соседями, в том числе в секторе транзитных дорог, газовой и
железнодорожной сетей и увеличения двусторонней торговли».

Далее президент М.Пезешкиан сказал: «Расширение сотрудничества с Китаем и странами, имеющими
склонность к стратегическому сотрудничеству с Исламской Республикой Иран, вошли в перечень вопросов,
которые находятся на рассмотрении правительства».

В связи с этим президент сказал: «Правительство разработало хорошие планы по расширению отношений с
соседями и другими странами, и Верховный Лидер революции подчеркнул максимально оперативное
выполнение и реализацию этих планов».

Господин президент подчеркнул: «Если эти соглашения будут реализованы, значительная часть прессинга
санкций, которая оказывается на народ, будет снижена».

Затем президент М.Пезешкиан добавил: «Наше сотрудничество не ограничивается несколькими соседними
странами и некоторыми другими государствами, мы ведем переговоры с разными странами мира на основе
трех принципов, – чести, мудрости и интересов».

Президент М.Пезешкиан далее заявил: «Я надеюсь, в случае выполнения соглашений и контрактов будут
предприняты ощутимые шаги».

Президент также затронул вопрос законопроекта о бюджете 1404 года и его направлений, добавив:
«Важнейшим приоритетом правительства в вопросе бюджета следующего года является повышение
покупательной способности населения за счет снижения налогов для категорий с низкими доходами».

Увеличение поддержки правительством населения, особенно, групп с низкими доходами, в области
здравоохранения, образования, а также в секторе товаров первой необходимости, – все эти вопросы вошли в
другие приоритеты правительства в бюджете следующего года, которые подчеркнул президент страны.

Далее президент М.Пезешкиан сказал: «Правительство намерено в установленные сроки направить бюджет
следующего года в парламент, и на основе этого правительственные группы ежедневно проводят несколько
совещаний для обсуждения законопроекта о бюджете».
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